



## Prachtvoller Start für ein fürstliches Wochenende

**BAD PYRMONT.** Mit einer großen und farbenprächtigen Show hat der Fürstentreff-Verein sein Fest-Wochenende fulminant eröffnet. Adolf Freiherr Knigge ist der aktuelle Stargast beim traditionellen Fürstentreff. Immerhin wollte der Aufklärer vor 225 Jahren tatsächlich in Pyrmont. Am heutigen Festtag, der um 11 Uhr in der Hauptallee mit dem fürstlichen Flanieren beginnt,

lehrt Knigge um 15 Uhr im Schlosshof das „Anständige Feiern“ mit der Unterstützung der Theatergruppe. Bei heißer Schokolade können die Gäste dabei auch den Auftritt kleiner Akrobaten und den Tanz der adligen Kinder bewundern. Mehrere Hundert Gäste zeigten sich aber bereits gestern vom Damenwalzer sowie den Tänzen der Musikschule restlos begeistert, die

Märchenklassiker und venezianische Masken auf die Bühne brachten. Der Sonntag beginnt mit dem Fürstenfrühstück im Kurpark. Danach werden die historischen Persönlichkeiten im Einzelnen vorgestellt. „Aber im Laufe der kommenden zwei Tage haben die Gäste natürlich jederzeit die Möglichkeit, die in historischen Kostümen flanierenden Persönlichkeiten anzusprechen

und sich über sie informieren zu lassen“, erklärt die Vorsitzende des Fürstentreff-Vereins, Christiane Richter. Und selbstverständlich sind die Fürsten und Gräfinnen, die Lords und Ladys immer bereit für ein Foto oder ein gemeinsames Selfie. Der Fürstentreff klingt dann am Sonntag mit Musik und Tanz auf dem Brunnenplatz aus.

TEXT UND FOTO: YT